



Garder le contact avec mes enfants

Bonjour,

Je ne suis pas très à l'aise avec ma demande mais voici ma demande d'aide. Aujourd'hui je suis en CDI mais en arrêt maladie depuis février 2024 suite à un accident de travail non déclaré par mon employeur, qui refuse de faire la déclaration. Ma situation financière s'est donc détériorée en 1 an car j'ai en plus un crédit de 8000€ à rembourser à hauteur de 200€ par mois... mon compte est donc débiteur dès le début du mois. Je vis actuellement avec mon conjoint et ma petite dernière de 2ans dans le Cantal. C'est donc mon conjoint qui subvient à nos besoins avec son salaire. Dans cette situation, nous nous en sortons plutôt bien malgré tout mais ma difficulté aujourd'hui, c'est que mes 3 grands enfants vivent en foyer dans les Alpes-Maritimes et je dois aller les récupérer par mes propres moyens aller-retour, ce qui me coûte très cher (essence, péage, hôtel) car je dois partir la veille pour les récupérer et repartir le lendemain (environ 16h de route aller-retour sans compter les pauses obligatoires). Je les récupère 1 semaine à chaque vacance en attendant le prochain jugement ou j'aurai le droit de réclamer la garde complète. Ma demande aujourd'hui est difficile à faire pour moi mais mes aller-retour me coûte très cher et aucune aide ne m'est proposée. Je fais de mon mieux pour être une bonne maman qui leur offre à chaque fois des bonnes

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/EaCTI8nt>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Eugénie Gaillard